



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Découverte d'un cas de vache folle dans le district d'Avenches

Un cas d'encéphalopathie spongiforme bovine (ESB) a été diagnostiqué sur une vache dans le district d'Avenches. Il s'agit d'une bête née en 1992, soit deux ans après l'interdiction des farines animales.

L'infection a été diagnostiquée à l'abattoir dans le cadre des tests systématiques.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 23 juillet 2001

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Dr. P.A De Meuron, Vétérinaire cantonal, (021) 316 38 70